
            ACTA N 93 DE ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10 

                                          A los 20 días del mes de mayo de 2022, siendo las 19 horas, se reúne en forma 

virtual el Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea. Están presentes: Castiglioni Rossana, Cordo 

Osvaldo, Deluca Adriana, Díaz Marcelo, Fantino Enrique, Fernández Silvia, Lizza Sandra, Monges Juan, 

Montes Claudio, Prieto Sandra, Rivoir Inés, Ronchi Elizabeth, Ursino Roxana, Zamora Axel. 

Participantes: 14 

Moderador: Osvaldo Cordo 

 

ORDEN DEL DÍA: 

Aprobación del Acta N 92 

Informes y propuestas de Secretaría y Comisiones 

Contratos de las empresas de recolección de residuos 

Conclusiones de la reunión del CCC-JC prevista para el martes 17 de mayo 

 

Aprobación del Acta 92: se aprueba por unanimidad 

Informes y propuestas de Secretarías y Comisiones: Seguridad e Higiene, Fantini informa sobre la gestión 

que realizó por el incremento de roedores en la vía pública y la necesidad de una campaña de 

desratización en la Comuna y en la Ciudad. Otro de los temas que aborda es la necesidad de solucionar la 

queja de los vecinos del pasaje las Colonias por la suciedad de las veredas y la calle. También explica el 

operativo integral en profundidad de limpieza, en las calles: Mariano Acosta, Yerbal, Baradero a la altura 

de Directorio y Rivadavia, Ensenada entre Rafaela hasta Juan B. Alberdi. Considera que la empresa Nítida 

no cumple los términos del contrato en cuanto a la renovación de los camiones debido a que son 

sumamente viejos, no entiende como pasan la VTV. Comisión de Relevamiento, Deluca comunica que el 

11 de mayo se envió al Ministerio de Salud, con copia al presidente de la J.C., un 104 solicitando 

información por la nueva licitación del Hospital Vélez Sársfield. Secretaría Institucionales, Cordo, habla 

sobre la reunión del día martes 24 donde Luciano Sagues va a analizar medidas de descentralización. 

Agrega que el jueves 26 de mayo se realizará la reunión de coordinadores de Comisiones del CCC10 en la 

Biblioteca del Club Cervantes. Otros temas tratados fueron la aprobación de Silvia Fernández y Enrique 

Fantini como suplentes de Interconsejos por la Comuna 10. Comisión de Seguridad, Fernández informa 

sobre las nuevas Comisarias Comunales que contarán con áreas descentralizadas, entre ellas Violencia de 

Género, seguridad y prevención, investigación y prevención al delito etc. En la Comisaria Comunal 10, 

ubicada en Rafaela, funcionará un Centros de Contención y Salud especializada en el abordaje de 

contención y atención de víctimas de violencia de género y familia. Fantini, agrega que se dio respuesta a 

lo que se solicitó en el FOSEP (foro de seguridad pública) que convoca a vecinos para intercambiar 

experiencias con representantes del Ministerio de Justicia y Seguridad, Ministerio Público Fiscal, Policia 

de la Ciudad y las Comunas. Comisión de Salud, Rivoir dice que no hay unidad de testeo en la Comuna 10 



Ronchi, plantea que en la reunión del CCC10 con Junta Comunal, participó Serres, cuando no forma parte 

de ninguna Comisión del CCC. Lizza, agrega que tampoco está participando de las Asambleas. Se le 

pregunta a Deluca que se podría hacer. Contesta que fue la J.C. quien decidió que solo podía participar 

una persona por Comisión motivo por el cual son ellos los que deberían controlar la situación. 

Rossana Castiglioni, explica el proyecto Mi Barrio, mi Patrimonio. Se refiere al acto de inauguración del 

proyecto en la galería Jonte y a la puesta en valor del mural La Familia de Juan Manuel Sánchez. Se le 

pregunta si el proyecto es algo oficial, contestando que es indefinido, lo genera patrimonio del Ministerio 

de Cultura, lo articula con la Centralidad. En la difusión se involucra la Comuna, el mecenazgo lo lleva la 

Sociedad Central de Arquitectos 

 

CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN CON LA JUNTA COMUNAL 

- Se realizarán visitas conjuntas entre el CCC y JC al Hospital Vélez Sársfield para hablar con el 

Director y al CESAC Bacacay para interiorizarse del estado de la obra. Se solicita anotarse para 

aquellos que quieran participar enviando el número de documento a la Comisión de 

Relevamiento. 

- Sobre las Resoluciones Urbanas, se habló de los objetivos y del reclamo puntual del vecino al link 

gestioncolaborativa.buenosaires.gob.ar/prestaciones 

- Sobre las plazas emblemáticas, se las mencionó: V. Sársfield, Don Bosco, Terán, Banff, Ejército de 

los Andes, Monte Castro, La Toscanera y Olimpo. Tienen un presupuesto adicional con una 

persona de mantenimiento 

- Plaza de la Salud, se habló sobre la elección del nombre a colocarse 

- También se habló sobre la participación del juntista Moya en la reunión de la Junta Comunal y en 

la futura reunión del 26 en la Biblioteca.   

Desarrollados los temas, se levanta la reunión en Asamblea. 


